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Все, кто проезжает по улице Горловской дивизии, несомненно, обратили внимание на
то, что в районе от городской больницы №3 до храма Нерукотворного Образа Христа
Спасителя ведется ремонт дороги, а рядом стоят таблички, указывающие, что «Работы
проводятся ПАО «Концерн Стирол».      
  Не секрет, что в Горловке плохие дороги, это – факт, с которым всем нам приходится
как-то уживаться. Ситуацию необходимо менять, так дальше продолжаться не может.

  Депутат областного совета, председатель правления ПАО «Концерн Стирол» Сергей
Павлючук решил помочь родному городу. Как сообщает пресс-служба предприятия,
принято решение за средства предприятия, силами работников стироловкого
строительного управления, навести порядок на дорогах вокруг концерна. Общая
протяженность участков – около 10 километров. Ремонт проходит в два этапа. Первый
отрезок - от больницы №3 до храма Нерукотворного Образа Христа Спасителя - будет
завершен к концу июля. До середины сентября будет отремонтирована территория от
Углегорского шоссе, Трансаммиака до Калиновки. Средства на ремонт дорог поступают
стабильно.

  Мы расспросили председателя правления, чья же это была идея? На этот вопрос
Сергей Павлючук ответил так: "Инициатива моя и я рад, что меня в этом поддержал
главный  акционер ПАО «Концерн Стирол» Дмитрий Фирташ и глава наблюдательного
совета концерна Александр Халин. Считаю, что каждый горловчанин, бизнесмен,
промышленник должен подумать о том, как помочь родному городу. Мало того, нам это
по силам. Община в состоянии позаботиться о своем доме, ведь кроме нас никто этого не
сделает. Уверен, за год-два мы сможем навести порядок в городе. Что для этого надо?
Взять собственников заправочных станций, крупных магазинов, предприятий и прочих
объектов, разбить город на секторы и пусть каждый будет отвечать за состояние дорог
на прилегающей к его магазину или стоянке территории. Как теперь делаем мы. Это не
разовая акция. В будущем дороги вокруг концерна мы обязательно будем
поддерживать  в хорошем состоянии. Я лично слежу за ходом всех работ, ведь от
качества дорог зависит безопасность передвижения транспорта и жизни людей"
.
 
  В заключение депутат областного совета  Сергей Павлючук отметил: "Раз в бюджете
Горловки дополнительных средств нет, необходимо помочь городу. Надеюсь, мою
инициативу поддержат  неравнодушные горловские бизнесмены и скоро за состояние
наших дорог не будет стыдно".   
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